

Reppischtaler Eisenbahnamateure (REA)

47. Modelleisenbahnmarkt findet statt!

Dieses Jahr organisieren die Reppischtaler Eisenbahnamateure (REA) im Gemeindezentrum Brüelmatt in Birmensdorf zum 47. Mal den traditionellen Markt für Modelleisenbahnen. Der Anlass wird am Samstag, 5. Dezember 2020, von 9 bis 15 Uhr stattfinden. Einiges wird dieses Jahr wegen Corona anders sein. Es werden die dann aktuellen Vorgaben wie Eintrittskontrolle, Registrierung, Maskenpflicht usw. umgesetzt.

Im Mittelpunkt stehen auch dieses Jahr die über 60 Verkaufstische. Der Fahrbetrieb auf der Bühne kann allerdings nicht stattfinden, und der beliebte Verpflegungsstand wird ausnahmsweise im Freien aufgebaut. Für Besucher ist der Eintritt frei! Die Webseite der REA informiert kurzfristig über die definitive Durchführung. Andreas Hänni

<https://reppischtaler.eisenbahn-amateure.ch/>

Am Modelleisenbahnmarkt in Birmensdorf kommt Gross und Klein auf seine Kosten.



Foto: Andreas Hänni

Swissminiatur

Comeback des Cisalpino im Tessin

1959 wurde mit dem Bau des Freizeitparks Swissminiatur begonnen, der bereits Generationen von Tessinreisenden begeistert hat.

Nicht weniger als 128 Nachbildungen von bekannten Schweizer Gebäuden und Sehenswürdigkeiten wie dem Bundes-

haus, der Luzerner Kapellbrücke oder dem Basler Spalentor säumen die Parkanlage am Fusse des Seedamms von Melide. Zum Park gehört auch eine Eisenbahn. Mehr als 3,5 Kilometer umfasst das Schienennetz, das im Massstab 1:25 erbaut wurde und auf dem gleichzeitig bis zu 18 Züge verkehren können. Der neuste unter ihnen ist der ETR 470, der auch unter dem Namen Cisalpino bekannt ist. Stolze 47,3 Kilogramm bringt das 6340 Millimeter lange Modell auf die Waage. Entstanden ist die Nachbildung des eleganten Neigezugs, wie er ab 1994 auf der nur wenige Meter neben dem Park verlaufenden Gotthardbahn verkehrte, in 996 Arbeitsstunden in der park-eigenen Werkstatt. Wer selbst gerne mal einen funktionierenden Cisalpino in freier Wildbahn erleben möchte, der hat noch bis zum 1. November 2020 die Möglichkeit dazu, danach geht das Swissminiatur in die Winterpause und öffnet erst im nächsten Jahr wieder. Stefan Treier

Foto: Danièle Gillardi



Der ETR 470 überquert gerade den Tessiner Vierwaldstättersee vom Swissminiatur.